



LES ROUTIERS SUISSES Sektion Säntis

www.routiers-santis.ch



Grillplausch Spezial

40 Jahre ist eine lange Zeit. Dies war der Grund, dass es ein ganz spezieller Grillplausch werden soll. Es gab eine Ansprache durch unseren Vizepräsidenten, der alle Anwesenden begrüßte, besonders die befreundete Sektion SH-NOS und aus dem Verwaltungsrat unser Ehrenmitglied Franz Inauen.

Ebenso erläuterte er, dass entgegen unseren Erwartungen, die Teilnehmerzahl nicht erfüllt wurde. Deshalb wurde der OCHS AM SPIESS nicht vor Ort zubereitet, sondern in der Adler Metzg, unserem Caterer des Vertrauens, Fachmännisch vorbereitet.

Dennoch trafen sich rund 100 Teilnehmer an diesem Anlass. Während die Vorbereitungen für das Mittagessen liefen und das Ländlertrio «Chrüz und Quer» für die musikalische Unterhaltung sorgte, konnte man an der Sonne oder doch lieber am Schatten den Apero geniessen. Unterdessen wurde das Buffet eröffnet und die Schlange davor wuchs rasant an. Jede und Jeder wollte ein gutes Stück Fleisch, selbstverständlich mit ein wenig Salat ergattern. Einige warteten dann doch lieber am Schatten, weil sie wussten, es gibt für alle genug und noch ein bisschen mehr.

Einige plagte vermutlich das schlechte Gewissen, dass das gute Essen doch auf die Rippen gehen könnte und so wurde ein Aufruf gestartet, für einen kleinen Plausch Fussballmatch. Ob klein oder gross, es gab innert kürzester Zeit zwei Gruppen, die den Gefallen daran fanden.

Jetzt war es natürlich Zeit, um wieder etwas Abkühlung in die Runde zu bringen. Der Glace Stand war da ein gefragter Ort. Ebenso das Planschbecken, dass vorwiegend den kleinen gefiel, auch wenn der eine oder andere ein wenig nass wurde, konnten die warmen Temperaturen dies wieder trocknen.

Die Zeit für den Nachhauseweg rückte näher und so nahm man die letzten Etappen des Tages in den Angriff, ob mit dem Fahrrad, dem bequemeren E-Bike oder doch mit dem Auto.

Der Vorstand möchte sich auf diesem Weg nochmals herzlichst bei allen Anwesenden bedanken und freut sich auf den nächsten Anlass mit wiederum einer schönen Anzahl Teilnehmern.

(Markus Gmür, Aktuar)